



Louis, Stéphane, Hugo, Antoine, Simon, Marius...

publié le 11/02/2016 - mis à jour le 23/02/2016

Descriptif :

CHAMPIONS DEPARTEMENTAUX UNSS !!!!!

Les minimes garçons se sont brillamment défendus hier aux finales départementales, en volley ball : Ils ont remporté tous leurs matches, avec beaucoup de sang froid ! Bravo à eux ! La prochaine étape : Poitiers, le 9 mars pour les finales académiques.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.